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第４回 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年３月２２日（水） 午後６時３０分～午後７時１５分 

場 所 村君公民館 講堂 

委   員 

川俣委員長、藤間副委員長、関根副委員長、福島委員、蓮見委員、 

野中委員、平野委員、鳥海委員、田口委員、宇都木委員、 

立花委員、石川部会長、矢島ＰＴＡ部会長 

事 務 局 
細村学校教育部長、須永教育総務課長、今成学校教育課長、 

米花生涯学習課長、小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１） 各専門部会の進捗状況について 

（２）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

１ 開 会 

 

 

２ あいさつ 

 

 

３ 議事 

（１）各専門部会

の進捗状況につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(教育総務課係長) 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

平野部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第４回井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学

校再編成準備委員会を開会する。 

  

＜川俣委員長あいさつ＞ 

 

 

議事(１)各専門部会の進捗状況について、各専

門部会長から説明を求めた。 

 

通学部会の進捗状況についてである。（資料１） 

第３回会議を２月８日水曜日、三田ヶ谷公民館で開

催した。部会としての決定事項は次のとおりである。 

スクールバスの利用基準については、井泉小の

北袋地区在住の児童、三田ヶ谷小、村君小の児童

を対象とした。 

停留所の位置は、再編成時の１～３年生の位置

が不明なため、各地区の通学班の集合場所付近と

した。バスの種類は、児童の人数見込みが１１０

人となるため、大型バス３台を想定し、安全に通
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

矢島部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行できる場所で子どもたちの自宅の位置を踏ま

え、今後決定していく。 

時刻表は、登校８時前後に学校到着、下校５時

限１５時前後に学校出発、６時限１６時前後に学

校出発とし、その他短縮授業等に対応して運行す

るとした。 

到着・出発場所は、井泉小学校敷地内外で検討

する。 

停留所までの集合、停留所からの帰宅方法は、

通学班で、徒歩で集合または帰宅とする。 

 懸念事項として、バスの運転手が児童をどのよ

うに把握するか、子どもたちが家から停留所まで

の間に何かあった場合どうするかなどの意見が

あった。基本的な考え方を確認し、今後精査して

いく。 

 

意見・質問を求めた。 

 

 ＜特になし＞ 

 

 次回の会議までに検討していただきたい。 

 

 

 ＰＴＡ部会の進捗状況について、説明を求めた。 

 

ＰＴＡ部会の進捗状況についてである。（資料１） 

第３回会議を２月１５日水曜日、村君公民館で開催

した。部会としての決定事項は次のとおりである。 

体操服（ジャージ）については、各小学校ＰＴ

Ａ主催で「再編成（新校開校）に伴う新しいジャ

ージに関するアンケート」を実施した。アンケー

ト結果を参考に、次回、ジャージの方向性を協議

していくこととなった。 

ＰＴＡ活動については、井泉小学校の会則をベ

ースとして、今後各委員で意見交換し、内容をす

り合わせていくこととなった。 
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委員長 

 

委員 

 

 

 

 

 

矢島部会長 

 

 

委員長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

 

 意見・質問を求めた。 

 

 アンケートについて。回収率が意外と低かった

と感じている。集計の取り方として、全体を１０

０とした場合に無回答だった人も円グラフに入

れると見え方が変わってくるのではと思う。その

辺りも配慮して検討していただければと思う。 

 

 そのように変更させていただき検討する。 

 

 

学校運営部会の進捗状況について、説明を求めた。 

 

学校運営部会の進捗状況についてである。（資料

１） 

第３回会議を２月１日水曜日、井泉公民館で開催

した。部会としての決定事項は次のとおりである。 

校名の募集要項についてである。 

第２回の部会で決定した校名候補の選定方法に基

づき作成した募集要項や応募用紙について、決定し

た。 

募集期間は４月１日から５月３１日までである。

応募資格は市内外問わず誰でも可。応募条件として

は、井泉、三田ヶ谷、村君の小学校名は使用しない

こととしている。応募方法は市のホームページにも

掲載する。応募用紙資料２－１は、３地区に全戸配

布する。応募用紙資料２－２は、井泉小、三田ヶ谷

小、村君小、東中学校の４校の児童生徒に配布する。

また、学校を通じて保護者にも配布する。 

 

意見・質問を求めた。 

 

選定方法のところで、「正式に決定した校名に関す

る一切の権利は、羽生市教育委員会に帰属します。」

とある。校名に関し、知的財産や商標権を主張して
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事務局 

(教育総務課長) 

 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

委員 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

(学校教育課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

くる人がいることは考えられるのではないか。 

 

過去に調べた例では、特にその点で問題になった

ことは事務局としては把握していないが、この点に

ついては確認をしておく。 

 

３地区への全戸配布については、広報と一緒に配

ることでよろしいか。 

 

そのとおりである。 

 

自治会で配ると、全員に届くのに約２週間かかる

ので確認をした。 

 

 

教育課程部会の進捗状況について、説明を求めた。 

 

教育課程部会の進捗状況についてである。 

第１回の教育課程部会を３月１５日（水）に開催

した。井泉小、三田ヶ谷小、村君小の教務主任や教

頭に出席いただき、令和５、６年度に実施する３校

の交流事業について内容を協議した。３校の児童が

再編成後も円滑な人間関係を構築できるようにする

こと、再編成に関する児童の不安を解消することを

目的としている。 

交流事業の内容については、全学年の児童を対象

としている。会場は、井泉小、三田ヶ谷小、村君小

のいずれかである。移動はバスを使用する。なお、

バスの費用は市の負担である。内容については、ま

だ案であるが、例えば体育の授業や総合的な学習の

時間、英語活動を一緒に行う等を考えている。交流

事業のコーディネートについては、市の教育委員会

が中心となって行う予定である。５月の中旬くらい

からできればと考えている。 

 

意見・質問を求めた。 
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（２）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(学校教育課長) 

 

委員 

 

 

 

事務局 

(学校教育課長) 

委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

矢島部会長 

 

 

 

 

委員 

 

交流事業は低学年を中心に行うのが良いのではな

いか。高学年は卒業してしまう。 

 

交流事業について、学校の都合で恐縮だが、３校

とも学校行事等がガチガチにスケジュールが組まれ

ている。ここに新しいことをやろうとすると、学校

現場としてはすごい手間がかかり大変である。他市

では退職した校長が専門のコーディネーターとして

いる。学校の負担が増えないようにお願いしたい。 

 

進めるに当たっては相談させていただきたい。案

の作成は教育委員会で行う。 

 

少しずつ学校の負担が増えていくのはよくある話

なので、コーディネートは市教委がやることでよろ

しいか。 

 

そのとおりである。 

 

だんだん学校へ振られるのは困るので、この場で

確認をしておきたかった。 

 

５月中旬はスケジュール的に厳しいかもしれな

い。もう少しゆったりと構えて、６～７月頃でもよ

いのではないかと感じる。 

 

 

 （２）その他について、意見・質問を求めた。 

 

 現在、ＰＴＡ部会の部会長をさせていただいてい

るが、個人的な事情により、井泉小学校ＰＴＡの澤

田会長と交代することとなった旨報告させていただ

く。 

 

 跡地利用の検討委員会が昨年発足したと聞いてい
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４ 閉会 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

る。その後、今後の方針や進捗状況など分かれば教

えていただきたい。 

 

 現在、検討委員会では事例調査をしているところ

である。都市計画法など様々な条件整備をしていか

ないと、できるかどうかの判断ができない。もう少

し、お時間をいただきたい。 

 

 地域としては、なくなる学校は何とかしていきた

い、そのままではいけないと考えているので、進捗

状況を都度報告していただけるとありがたい。 

 

 

本日の議事はすべて終了した。 

 

次回会議は、５月２４日水曜日午後６時３０分か

ら、井泉公民館で開催する。 

 なお年度をまたぐ時期であり、委員については各

選出団体の役職である必要はないため、現在の役職

が交代となっても引き続き本準備委員会委員を務め

ていただいて差し支えない。 

選出団体で役職の交代等により委員を交代する場

合は、必ず後任の方を選出いただき、５月１９日ま

でに事務局宛て御連絡をいただきたい。 

なお男女共同参画の観点から女性の方の選出につ

いても御配慮いただきたい。 

 

 ＜藤間副委員長あいさつ＞ 

 

 第４回 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学

校再編成準備委員会を閉会とした。 

 

【配布資料】 

資料１ 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会各専門部会の 

進捗状況 

各専門部会の配布資料一式 
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